
―趣味などはありますか
練習があるので趣味に費やす時間はあまり多くはありません。
一番大事なことはきちんと休んで回復し、次に備えることだと思っています。
ただその中でもＦ１など見たり、ドライブしたりが好きです。今回は自由に出かけられないので、車窓からヨーロッ
パにない車を見たりしています。

―大切にしているものはありますか
家族です。妻と、10月に娘が産まれる予定です。とても楽しみにしています。

コスタス・フィリピーディス選手
～三郷市独自インタビュー～

7月17日に来日し三郷市で事前キャンプを行ったギリシャ共和国陸上競技連盟。
キャンプ滞在中に事前キャンプ基本協定式にも出席いただくなど三郷市とゆかりの深いフィリピーディス選手
に市としてインタビューをさせていただきました。
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マジックボードへのいたずら書
き

―本日は、市長へのご挨拶ありがとうございました。
基本協定（2019.11）でお会いして以来です
ね。

こちらこそ、どうもありがとうございました。ギリシャの陸連に
は助けが必要な状況でしたので、協定の時からこれが実現
のものとなる機運を感じていました。そしてこの度実現して感
謝しています。

―トレーニングの調子や、施設などはいかがですか。
必要なものはすべてそろっていますし、施設も素晴らしいです。ここは東京に近く、本番の気候（ギリシャと湿度の
違い）とも似ているため、とても事前キャンプに良い環境だと思います。チームメイトも同じように感じています。

―いよいよ昨日オリンピックが開幕しましたが
開会式はとても重要なきっかけで、ここから始まると考えると、
胸が高鳴ると同時に興奮を感じています。
今回はいつもと違う形の開催となりますが、日本の方々はできる限りの
ことをしているということはわかっています。
この困難の中で日本人の強さや勇気、希望そういったものを世界に示したと思います

―ここでの滞在はいかがですか
生活は制限があるため窮屈ですが、それはわかっていたことでありルールを守って準備をするだけです。プログラ

ムを行うためにここに来たのであって、正しいことをしたいと思います。

―どこか行ってみたいところ、食べてみたいものはありますか
６年前に静岡県の掛川市に試合で来たことがあり、今回は２回目の来日です。
今回は東京を見るのを楽しみにしていました。食事に関しては、日本の伝統的な料理（お寿司など代表的な
ものでなく）を食べてみたいです。選手村ではそういったものの準備もあると聞いているので楽しみです。

―そろそろ最後の質問にしたいと思います。
その前に、改めてお礼を言います。事前キャンプを引き受けてくださってどうもありがとうございます。関わる人を始め、住民の方や、
すべてのことに感謝します。
観客もスポーツには重要で、それはとても力になります・
今回は無観客となりそれが欠けてしまいますが、拍手をもらったり、応援をもらうこと、そこにいていただくこと。これは本当に私にとっ
て大事なことなのです。

―最後に、今日見学にも応援に三郷市民の皆さんが来ていましたが、メッセージをお願いします。
今日のように、子どもたちが競技場に来ることは嬉しいことです。ハイレベルなものを見ることで、そこからインスピレーションを受けて将
来につながることを願います。そのためにもアスリートは子どもの見本でありたいと思います。

最後に、短い残りの時間で三郷市としても全力でサポートするので、本選で悔いのないパフォーマンスを発揮してほしいと伝えた
際の、最高の笑顔が印象的でした。

アテネでの協定式の様子


